
 

 

 

Reunión grupo interés PTGAS 

Miércoles 20 de diciembre 2023-13:30 horas Sala de Juntas Facultad 

Asisten: 

Manuel Rosety Rodríguez- Decano 

José Fernández Vivero- Vicedecano 

Manuel Bández Ruíz- Vicedecano 

Mª. Cristina Manzano Manzano- Secretaría 

Dolores López Santiago 

Francisca Martín Morales 

Mercedes Herrera 

Laura Cubero López 

Eugenia Gómez Navarro 

Isabel Pérez Reina 

Carmen Ares Furco 

José Antonio García Partida 

Elena Gallego 

Excusa: Eva Trejo (remite correo con aportaciones), Carmen González, Manuela Moreno 

El Sr. Decano da la bienvenida y agradece la asistencia 

El Vicedecano Fernández Vivero agradece la presencia y explica que el nuevo sistema de 

garantía de calidad exige tener evidencias de la participación de todas las personas que 

participan en el título PDI, Estudiantes, PTGAS, Egresados, Empleadores., conocer las 

inquietudes y satisfacción con la gestión del centro. 

- Competencias del Centro con el PTGAS 

- Responsable de las dependencias del Centro 

- Solicitan la mejora de los laboratorios de prácticas y TFGM 

- Falta de asistencia informática y mantenimiento en horario de tarde 

- Mal funcionamiento de los aires acondicionados 

- Humedades de la Sala de Disección 

- Renovación de los aseos 



- Instalación de un montacarga 

- Laboratorio de medicina legal: espacios para materiales y evitar desplazamiento entre 

las distintas plantas 

- Habilitar un punto para la recogida de los residuos 

- Regular las luces de los pasillos 

- Mobiliario para los laboratorios de investigación y despachos 

- Instalación de ducha para el PDI y PTGAS 

- Ampliación de la cafetería. 

- Mejora de eficiencia energética 

- Instalaciones de agua y electricidad del centro obsoletas 

 

El Sr. Decano informa de la subvención que recibirá el Centro del Ministerio por el 

incremento del número de alumnos y que con ella se pretende arreglar los laboratorios de 

docencia, aseos del centro a partir de la 1º planta, sustitución de ascensores. 

El Vicedecano de Estudiantes aclara que muchas de las actuaciones de las que se hablan no 

depende del centro, sino de distintas unidades que no depende de nosotros teniendo 

reparaciones pendientes desde hace casi 4 años. 

    A las 14,40 horas el Sr. Decano da por finalizada la reunión, felicitando las fiestas a todos los     

     presentes 

 


